Résumé du PFE : Contribution à l'étude des dermatites bactériennes chez le chien
	



 Résumé :
Les pyodermites sont des affections bactériennes pyogènes de la peau qui constituent un groupe de dermatoses fréquemment rencontrées en médecine canine, puisqu’on estime que jusqu’à 25% des cas de dermatologie sont des infections bactériennes cutanées. Elles sont dues le plus souvent à des germes de surinfection comme les staphylocoques ou encore les streptocoques. Le principal agent causal est staphylococcus intermedius coagulase positif, un commensal de la peau. Notre travail a regroupé l’étude de 11 cas de dermatites dans le but d’isoler et de caractériser les bactéries, de comparer nos résultats aux données bibliographiques mais également afin de prodiguer le meilleur traitement antibiotique. Conformément aux données bibliographiques nos résultats ont démontré la dominance de staphylococcus intermedius comme agent bactérien responsable des dermatites bactériennes chez le chien.


Abstract :
Pyoderma are pyogenic bacterial infections of the skin which are a group of dermatoses frequently encountered in canine medicine. It is estimated that up to 25% of dermatology cases are bacterial skin infections. They are most often caused by germs such as secondary infection staphylococci or streptococci. The main causal agent Staphylococcus intermedius coagulase positive, a commensal skin bacteria. Our work has combined the study of 11 cases of dermatitis in order to isolate and characterize the bacteria, to compare our results with bibliographic data but also to provide the best antibiotic treatment. Consistent with bibliographic data,our results showed linear dominance of Staphylococcus intermedius as the bacterial agent responsible for bacterial dermatitis in dogs..
